
di Federico Sedda
◗ BOLOTANA

I problemi legati alla carenza
di infrastrutture nell’area indu-
striale di Bolotana, versante
contratto d’area, saranno al
centro di un incontro che si
terrà oggi a Cagliari tra i vertici
della Confindustria nuorese e
l’assessore regionale all’Indu-
stria, Maria Grazia Piras. Gli
appelli e le denunce riguardan-
ti la situazione critica delle in-
frastrutture lanciati più volte
negli ultimi anni dalla Confin-
dustria approdano finalmente
al tavolo regionale.

«Auspichiamo – sottolinea il
presidente dell’associazione
degli industriali, Roberto Bor-
nioli – che l’incontro serva a ri-
solvere definitivamente i pro-
blemi che da tempo rendono
critica la situazione dell’area
industriale di Bolotana».

Il deficit infrastrutturale, or-
mai diventato cronico, è emer-
so anche di recente con l’ordi-
nanza del sindaco di Bolotana,
poi revocata, che vietava l’uso
dell’acqua potabile. «È inaccet-
tabile – osserva Bornioli – che
dopo numerosi appelli, de-

nunce, richieste di intervento
e di aiuto da parte della nostra
associazione e delle imprese,
nell’area industriale di Bolota-
na continuino a mancare le in-
frastrutture e i servizi fonda-
mentali per fare impresa, quali
la sorveglianza, l’illuminazio-
ne, la raccolta dei rifiuti, la con-
segna e il ritiro della corrispon-
denza e la linea di internet ve-
loce. Tutti problemi che resta-
no irrisolti da anni, mentre le
imprese, già costrette ad af-
frontare una delle più gravi cri-

si internazionali, vengono la-
sciate sole. In queste condizio-
ni è davvero difficile fare im-
presa».

Il presidente della Confindu-
stria ricorda che, a fronte delle
croniche carenze delle infra-
strutture che scoraggiano an-
che il più ardito imprenditore,
nella zona operano importanti
attività imprenditoriali quali
Antica Fornace, Eurozinc,
Denti&C, Sarda Reti Costruzio-
ni e Olin.

«L’Antica Fornace – sottoli-

nea Bornioli – è un’azienda
modello con 132 dipendenti a
tempo indeterminato e con un
piano di investimento per la
realizzazione a Bolotana di un
polo della gomma. L’azienda
prevede un forte incremento
della produzione e dei dipen-
denti. L’investimento, però,
potrebbe essere messo a ri-
schio se la situazione del sito
industriale non dovesse mi-
gliorare entro breve tempo». I
problemi infrastrutturali sono
emersi anche nel corso delle
recenti visite effettuate
nell’area dagli assessori regio-
nali all’Industria, Maria Grazia
Piras, e alla Programmazione,
Raffaele Paci. «Non è possibile
– conclude il presidente della
Confindustria nuorese – ab-
bandonare all’incuria e al de-
grado un’area industriale in
cui operano realtà imprendito-
riali strategiche per la Sarde-
gna centrale, come, appunto,
Antica Fornace, un’azienda
che risulta ai vertici della clas-
sifica delle aziende guida in
Sardegna». Da qui l’importan-
za dell’incontro di oggi che do-
vrebbe servire a dare risposte
per risolvere i problemi.

◗ DORGALI

La nuova sede della Croce Ver-
de è sempre più un sogno realiz-
zabile dagli infaticabili volonta-
ri del gruppo che da sempre
mettono la loro disponibilità al
servizio della cittadinanza. Da
poco, su richiesta del presiden-
te del sodalizio, Jonathan Piras,
la giunta comunale guidata dal
sindaco Angelo Carta ha con-
cesso l’annullamento degli one-
ri concessori per la realizzazio-
ne della nuova sede in viale Fer-
mi. Un altro tassello verso il via
ai lavori.

La moderna struttura verrà
realizza nella circonvallazione
a monte lungo la strada princi-

pale, in prossimità della scuola
materna di via Fermi, su
un’area che era stata messa a di-
sposizione dall’amministrazio-
ne comunale.

La Croce Verde a Dorgali na-
sce nel 1976. Dalla sede in via
Mare si è passati alla sede odier-
na in via La Marmora. Oggi la
Croce Verde dispone di tre am-
bulanze di cui una operativa
per le emergenze. Si è passati
inoltre dal singolo volontario al-
la convenzione col 118 che ri-
chiede l'impegno di tre volonta-
ri per ciascun turno. Ogni anno
vengono eseguiti più di 500 in-
terventi, tra trasporti in conven-
zione con il 118 e ospedalizza-
zioni non in emergenza. (n.m.)

Dorgali, la Croce Verde avrà
una nuova sede in via Fermi

in breve

Bolotana, zona industriale
oggi un incontro a Cagliari
La Confindustria nuorese lancia un appello alla Regione per il rilancio dell’area
Bornioli: «Mancano i servizi fondamentali, dall’illuminazione alla linea adsl»

L’area industriale di Bolotana

◗ DESULO

La Asl di Nuoro scarica sul
comune la responsabilità sul-
la mancata realizzazione del-
la residenza sanitaria assi-
stenziale (RSA) di Desulo. In
un comunicato stampa
l'azienda sanitaria di Nuoro,
a seguito delle dichiarazioni
del sindaco Gigi Littarru e
dell'interrogazione presenta-
ta in Regione da Fratelli d'Ita-
lia (firmatario Paolo Truzzu,
con condivisione del segreta-
rio regionale Salvatore Sasso
Deidda), precisa che «al fine
di contribuire ad una corret-
ta ed imparziale rappresenta-
zione dei fatti è importante
sottolineare che la linea adot-
tata dall'ASL di Nuoro è sem-
pre stata improntata al ri-
spetto delle competenze di
tutti gli enti interessati, com-
presi il comune di Desulo e la
Regione Sardegna, per una
corretta e fattiva collabora-
zione». In particolare, si leg-
ge nel comunicato, «sono sta-
ti eseguiti tutti i passaggi for-
mali, ivi compresa la stesura
del progetto preliminare per
la realizzazione della struttu-
ra sanitaria, in attesa che
l'amministrazione comuna-
le di Desulo procedesse alla
cessione formale di tutta
l'area sulla quale edificare la
RSA». Di qui l'attacco fronta-
le all'amministrazione desu-
lese, sul punto asseritamen-
te inadempiente, in quanto
«tale passaggio da parte del
Comune, peraltro mai com-
pletato, è da considerarsi
fondamentale, in quanto
propedeutico al perfeziona-
mento e all'avvio dell'ope-
ra». (g.m.)

desulo

Incompiuta Rsa,
il Comune non ha
mai concesso l’area

di Nino Muggianu
◗ DORGALI

Continua a calare a vista d’oc-
chio il livello dell’acqua nell’in-
vaso sul Cedrino. Nel giro di
una trentina di giorni dal livello
di massima piena si è scesi di
qualche decina di metri. Il cal-
do asfissiante di questi giorni
ha costretto gli utenti del con-
sorzio di bonifica ad un mag-
gior utilizzo dell’acqua che na-
turalmente sta iniziando a scar-
seggiare in attesa delle piogge
previste per il fine settimana. A
parte qualche sporadica ecce-
zione sono oltre quattro mesi
che non piove. Un’ attesa che si
sta facendo sempre più spa-
smodica specie da parte degli

allevatori che in molti casi sono
costretti a trasportare l’acqua
per le loro bestie fino all’azien-
de. Erano anni che non si regi-
strava una siccità di questa por-
tata. «Non ricordo un inizio di
autunno con il terreno in que-
ste condizioni – dice un alleva-
tore che, con il pozzo
dell’azienda a secco, ogni gior-
no è costretto a riempire serba-
tori e bidoni con la propria au-
to». Dell’insolito clima asciutto
ne stanno risentendo persino
gli ulivi che, tra l’altro, sono tra
le piante più resistenti alle in-
temperie. Sono parecchi anni
che ai primi del mese di novem-
bre non si vedeva l’invaso di
Iriai a questi livelli. È già affiora-
ta una casetta che era stata

sommersa dall’invaso e ormai
si può scorgere anche il vec-
chio ponte che da decenni è
sommerso dall’acqua. Un se-
gnale del grave stato in cui si
trova tutto il territorio dorgale-
se ma anche della Baronia dove
l’acqua dell’invaso va a finire
per caduta per l’irrigazione di
campi. Quasi regolarmente alla
fine del mese di settembre si re-
gistrava qualche acquazzone,
poi a ottobre arrivavano le
grandi piogge che quest’anno
ancora non si vedono e il livello
continua a scendere. Se si con-
tinua di questo passo a breve af-
fiorerà anche l’auto, un’Audi
80, che qualche buontempone
aveva buttato in acqua diversi
anni fa.

Allarme siccità, Dorgali è a secco
Non piove da quattro mesi, agricoltori e allevatori temono gravi danni

L’invaso sul Cedrino (Muggianu)

BOLOTANA

Raduno delle vedette
nel Marghine
■■ Fervono a Bolotana i
preparativi per l’incontro
annuale delle vedette del
servizio regionale
antincendio. Il raduno,
organizzato quest’anno
dagli operatori di punta
Palai, nella montagna del
Marghine, si terrà il 15
novembre prossimo nella
località montana di
Risteddio. Le adesioni
devono pervenire entro
sabato prossimo ai seguenti
numeri telefonici: 349
8017108 oppure 347
8442584. (f.s.)

DORGALI

Bollette Abbanoa,
lunedì assemblea
■■ Il sindaco Angelo Carta
avvisa i cittadini che lunedì
prossimo, alle 16,30, nella
sala consiliare si terrà una
assemblea pubblica per
discutere del problema della
fatturazione delle bollette
dell’acqua. All’incontro
saranno presenti i tecnici di
Abbanoa. Chiunque abbia
bisogno di chiarimenti sulle
bollette ricevute dovrà
presentarsi con la
documentazione
necessaria.

LULA

Il sindaco Calia
non è in aspettativa
■■ Mario Calia, sindaco di
Lula, non è in aspettativa per
mandato elettorale come è
apparso martedì 4 nel
servizio a pagina 2
sull’incontro tra i minatori e i
lavoratori di Meridiana, ma
presta regolarmente
servizio nella miniera di Sos
Enattos. (p.me.)
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